
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
Seit 2008 liegt der Planfeststellungsbeschluss der Bezirksregierung zum Bau der Ortsumgehung 
Gimmersdorf vor. Um den Sachstand des Bauvorhabens zu erfahren, stellt die FDP-
Kreistagsfraktion folgende Anfrage, mit der Bitte, diese in der nächsten Sitzung des Planungs- 
und Verkehrsausschusses (auch schriftlich) zu beantworten: 
 

• Wie ist der Sachstand im Klageverfahren des Planfeststellungsbeschlusses?  
• Welche finanziellen Konsequenzen haben die bisherigen bzw. weitere Verzögerungen? 
• Wie schätzt die Kreisverwaltung die Realisierung dieses für die Bevölkerung von 

Gimmersdorf enorm wichtige Bauvorhaben ein? 
• Wie ist der Sachstand zum Grunderwerb dieser Maßnahme? 
• Welche weitere Entwicklung ist vorgesehen? 
• Bis wann muss was geschehen, damit die Zuschüsse nicht verloren gehen? 

 
Mit freundlichem Gruß 
Gez. H.-J. Pagels, K. Reker, R. Finke und Fraktion  
 
FdR 
 
 

Hans-Joachim Pagels 
 
 


